

# Überblick wettbewerbsmäßiger Deutscher Ü-60 Fußball

Deutscher  
Fußballpokal 60+ 2025

Die Idee, einen Deutschen Fußballpokal 60+ - eine gewissermaßen Deutsche Meisterschaft für Fußballer 60 - ins Leben zu rufen, kam zustande, weil es so eine Meisterschaft beim DFB nicht gibt und auch in den nächsten Jahren voraussichtlich nicht geben wird.

Da es aber immer mehr 60-Mannschaften in Deutschland gibt - dafür sorgt schon alleine der demografische Wandel und die alter werdende Gesellschaft - bietet es sich geradezu an, diesen Fußball-Veteranos einen solchen bundesweiten Wettbewerb einzurichten: Was die 32-, 40- und 50-Old Boys schon mit den DFB-Cups haben, jetzt auch für die Oldies 60+ zu etablieren.

Bis zu Regionalmeisterschaften bieten die vier Regionalverbände Süd-, Südwest-, West- und Nordostdeutschland des DFB im 60-Fußball Meisterschaften an - in Norddeutschland gibt es so eine Meisterschaft noch nicht.

Des Weiteren wurden in den letzten Jahren auch gut organisierte, überregionale Turniere, in Eigeninitiative von Vereinen, die als inoffizielle "Deutsche 60-Meisterschaften" betitelt wurden, erfolgreich durchgeführt.

-

Die QDM - Quasi-Deutsche-Meisterschaft 60 - das Bestenturnier für 60-Teams in Wattenscheid mit ca. 10 Teilnehmern. Dieses Turnier hat schon eine gewisse Tradition und geht 2025 in die 20. Auflage. Das Turnier findet in diesem Jahr am 18. Oktober statt und wird von der Altigen-Abteilung der SG Wattenscheid 09 organisiert.

-

Der 60-Cup der Meister - im Rahmen der Sportwoche des TuS Engter/Niedersachsen (10 Mannschaften nahmen teil) fand 2024 zum 3. Mal statt. Geplante Fortführung Samstag, 26.07.2025 mit Einlagepiel TEAM 70 Dänemark - Auswahl TuS Engter.

-

Auch die inoffizielle Deutsche Fußball-Meisterschaft der 60-60 Teams 2024 beim TSV Eller (4 Mannschaften - mit den 60-60 Regionalmeistern 2023 von Süddeutschland - FC Bayern München, Nordostdeutschland - FC Internationale Berlin, Südwestdeutschland - FSV Offenbach und Westdeutschland - Kreisauswahl Düsseldorf) fand 2024 zum ersten Mal statt, über eine Fortsetzung ist nichts bekannt.

Alles

lobenswerte Initiativen, die den "Deutschen Fußball 60+" unterstützten und voranbrachten. Turniere, die mit Sicherheit dem 60-60 Fußball attraktiver machten, weil die Mannschaften die Möglichkeit bekamen, überregional aufzutreten. Bei den meisten Turnieren waren - wenn überhaupt - nur Teams aus 2 bis 3 Regionalverbänden vertreten. Betrachtet man außerdem einmal kritisch die Teilnehmerzahlen bei diesen Wettbewerben, so muss man feststellen, dass diese zur Ausspielung, wenn auch nur einer inoffiziellen Deutschen 60-60 Meisterschaft, etwas gering waren.

Mit

dem Deutschen Fußballpokal 60+ wird nun am Samstag, den 24. Mai 2025, in Kelsterbach am Main, erstmals eine "Deutsche Meisterschaft 60+" durchgeführt und angepiffen, an der 20 Mannschaften aus allen Regionalverbänden teilnehmen. Und all diese Teams zählen zu den Besten in ihrer Altersklasse in den Landes- und Regionalverbänden.

Zudem

soll der "Deutsche Fußballpokal 60+" eine Dauereinrichtung werden, die jedes Jahr im Mai oder Juni neu ausgespielt wird.